

Goldene Hochzeit



Im kleinen Kreis feierten am 26. Mai 2011 Ida und Theodor Wachtel Am Floßbach 13 ihr Fest der goldenen Hochzeit. Kennen gelernt haben sich beide in einem Hotel in Bern in der Schweiz. Stolz berichtet der Darmstädter "Theo" über die vielen Stationen seiner Laufbahn als Koch, nicht zuletzt auf seine 18-jährige Tätigkeit im Mutterstadter Aquabella. "So ganz nebenbei" gründete er seinen weit über die Grenzen Mutterstadts hinaus bekannten Betrieb "Rattanmöbel Wachtel" An der Fohlenweide 16, Telefon 06234/7604, und viele dankbare Kunden bedankten sich für die hervorragende Qualität seiner Produkte. Seit 30 Jahren wohnt das Jubelpaar in Mutterstadt, und beide fühlen sich hier als alt Eingesessene sehr wohl. Aus der 50-jährigen Ehe ging 1 Sohn hervor, der ganze Stolz der Jubilare, hat er es doch zu einem gut florierenden Uhrengeschäft in Zürich gebracht. Ein Enkelsohn bereichert das Glück der Familie. Zu ihrem Fest der goldenen Hochzeit schloss sich neben den Gratulanten auch Bürgermeister Hans-Dieter Schneider an und gratulierte dem Jubelpaar im Namen der Gemeindeverwaltung Mutterstadt mit einer Urkunde und einem herrlichen Blumengesteck, unterbaut mit "eingefangendem Sonnenschein". Des Weiteren übermittelte er die Glückwünsche des Landrates in "flüssiger Form mit den beliebten Dubbegläsern".

(Amtsblatt vom 02. Juni 2011)

(Text und Bild: Gerd Deffner)